Résumé : 
[bookmark: _GoBack]Cette thèse est consacrée à la synthèse, la caractérisation et l’évaluation biologique de composés hétérocycliques azotés et de leurs complexes métalliques. Les composés obtenus, avec de bons rendements, ont présenté des activités antioxydante, antidiabétique et antibactérienne significatives. Des études in silico, incluant le docking moléculaire et l’analyse prédictive des paramètres ADMET, ont été menées afin d’évaluer et de confirmer leur potentiel thérapeutique.
Abstract
This thesis focuses on the synthesis, characterization, and biological evaluation of nitrogen-containing heterocyclic compounds and their metal complexes. The synthesized compounds, obtained in good yields, exhibited significant antioxidant, antidiabetic, and antibacterial activities. In silico studies, including molecular docking and ADMET predictions, were conducted to assess and confirm their therapeutic potential.
